



DESINVERSIÓN. La venta de este segmento se realizaría durante este año.

EMPRESAS

Analiza Axtel la venta del segmento residencial

Ratificó Fitch Ratings su calificación en escala nacional de largo plazo en A-(mex)

ARTURO BÁRCENAS
abarpenas@elfinanciero.com.mx

La calificadora Fitch Ratings dijo que Axtel se encuentra revisando su estrategia en el segmento residencial, la cual puede llevar a una salida de estas operaciones en el 2018.

“La empresa está analizando la venta de su negocio de Fibra-a-la-casa (FTTH, por Fiber-to-the-home), el cual generó dos mil 300 millones

de pesos en ingresos y representó 14 por ciento de sus ventas totales en 2017”, comentó.

Destacó que el negocio de FTTH de Axtel tiene un historial de crecimiento sólido, sus ingresos se incrementaron en 15 por ciento en 2017 y 17 por ciento en 2016, debido al crecimiento en suscriptores.

“En el caso que Axtel mantenga este negocio, considerado en el escenario base de Fitch, la agencia espera que el segmento continúe con un crecimiento promedio en ingresos de 10 por ciento en 2018 y 2019, impulsado principalmente por la demanda sólida de banda ancha.

“La empresa planea discontinuar

FOCOS

Nivel. Fitch recordó que el año pasado Axtel registró un crecimiento en ingresos de 5 por ciento en el sector empresarial, a cerca de 10 mil millones de pesos

Negativo. El apalancamiento de Axtel ha disminuido en línea con las expectativas de Fitch, aunque aún es débil para la categoría de calificación

su servicio de red inalámbrica enfocada en el mercado masivo al cierre del tercer trimestre de 2018, el cual generó 750 millones de pesos en ingresos y representó el 5 por ciento de las ventas totales al cierre de 2017”, añadió Fitch.

La calificadora confía en que Axtel alcance una generación de flujo de fondos libre (FFL) ligeramente positiva en 2018 debido al crecimiento estable en el EBITDA, por lo que espera que la generación de ésta alcance cinco mil millones de pesos en 2018 y cinco 200 millones de pesos en 2019.

Fitch espera que en 2018 y 2019 las inversiones de capital (capex) estén en el rango de tres mil 300 millones de pesos y tres mil 400 millones, las que se cubrirán con su flujo generado por las operaciones (FGO) de tres mil 600 millones de pesos durante el período, lo cual dará como resultado un margen de FFL de uno a dos por ciento.

Además, debido a la expectativa de que Axtel experimentará un crecimiento moderado en ingresos de un dígito bajo en 2018 y 2019, impulsado principalmente por el crecimiento sólido en el segmento empresarial, Fitch Ratings reiteró la calificación de A-(mex) de la empresa.

Asimismo, ratificó las calificaciones en escala internacional de largo plazo en moneda local y moneda extranjera de Axtel, en BB-

BLOOMBERG